

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año

Economía



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 85
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/economia/aumenta-la-relacion-entre-deuda-y-pib-el-ministerio-de-economia-y-finanzas-preve-una-disminucion-hacia-fin-de-ano_229.php

AUMENTA LA RELACIÓN ENTRE DEUDA Y PIB; EL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS PREVÉ UNA DISMINUCIÓN HACIA FIN DE AÑO

Economía

Aumenta la relación entre deuda y Pib; el Ministerio de Economía y Finanzas prevé una disminución hacia fin de año

El Ministerio de Economía y Finanzas proyecta un aumento del 3% en el crecimiento económico para 2024, superando las cifras de 2023.

La Deuda Bruta del Estado Uruguayo Aumenta al 72% del PIB

Según el último informe proporcionado por la Unidad de Deuda del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), la deuda bruta del Estado uruguayo alcanzó el 72% del Producto Interno Bruto (PIB) en marzo. Este incremento refleja una situación económica compleja, ya que se compara desfavorablemente con los registros del año anterior y se aproxima a los niveles observados durante la pandemia.

El aumento en la relación deuda/PIB se atribuye principalmente al escaso crecimiento del PIB en los últimos trimestres, afectado por factores como la sequía y la crisis económica en Argentina. A esta situación se suma un incremento en el déficit fiscal, que ha superado el 4% del PIB.

Es importante recordar que, en 2020, a raíz de la pandemia, Uruguay experimentó un déficit excepcional en sus cuentas públicas, lo que condujo a un aumento considerable del endeudamiento. Esta tendencia se observó casi en todos los países del mundo. Posteriormente, la relación deuda/PIB en Uruguay mostró una reducción gracias a un crecimiento económico sustancial y a la disminución del déficit fiscal. Sin embargo, en los últimos meses el crecimiento del PIB ha sido modesto y el déficit se ha incrementado, lo que ha llevado nuevamente a una elevación de la relación deuda/PIB. De acuerdo a las proyecciones del MEF, se espera que en 2024 la economía crezca a un ritmo más acelerado, estimándose un aumento del 3% respecto al presente año. Además, se anticipa una reducción del déficit fiscal, lo que podría contribuir a disminuir la relación entre la deuda y el PIB en comparación con los registros de marzo.

Imágenes

AUMENTA LA RELACIÓN ENTRE DEUDA Y PIB; EL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS PREVÉ UNA DISMINUCIÓN HACIA FIN DE AÑO

umenta la relacion entre deuda y pib el ministerio de economia y finanzas preve una disminucion hacia fin de ar

Tags

uruguayo, finanzas, incremento, deudapib, proyecta, superando, crecimiento, aumento, ministerio, uruguay, registros, aumenta

Noticias relacionadas

- 3.5 * Economía bipolar: ¿Estamos bien o estamos mal?
 5.0 * La inflación asciende al 5,5% anual, pero sigue dentro del objetivo establecido por el gobierno
 4.1 * Llegó al país el tercer escáner que utilizarán en puerto para controlar mercadería que entra y sale de Uruguay
 3.5 * Desacoplados y preocupados
 3.6 * La Ministra de Economía expone la Rendición de Cuentas 2023, resaltando los logros alcanzados desde el 2020 en la gestión económica dUltimas Noticias
 4.9 * El mercado laboral registra un nuevo incremento en la demanda
 - 4.8 * Las exportaciones experimentan un crecimiento del 10% en el transcurso del año

continuo

3.9 * Inflación se estima en un 5,3% anual, revela la última encuesta del Banco Central

durante julio, sumando tres meses consecutivos de crecimiento

- 4.4 * El salario real experimenta un crecimiento del 2,8% interanual en junio, según lo revelado por el Instituto Nacional de Estadística
- 3.9 * Más de la mitad de los liceales alcanzó su bachillerato en 2023, revela el Monitor Educativo de Secundaria

Comentarios

Diego Uribe 19-08-24 15:52

La deuda en Uruguay está creciendo y eso nos tiene que hacer pensar. No es un tema sencillo, porque todos sabemos que el déficit influye en nuestra vida diaria. Ojalá las previsiones del MEF se cumplan y podamos salir a flote. Hay que seguir mirando al frente, pero sin perder de vista la situación actual.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf